

Sainte Anne

Mercredi 23 janvier

Père Marie-Dominique Cabaret

Eglise croisée construite pour les Bénédictines, ne sera pas détruite car Saladin la transformera en école coranique.

Le terrain sera récupéré par la France en 1848 et l'église restaurée. Le lieu est tenu par les pères blancs, jusqu'à 1967 il abritait un séminaire melkite grec catholique.

On y vénère Ste Anne (qui serait née au Nord du Temple ou à Sephoris) et un miracle de Jésus : la guérison du paralytique au bord de la piscine.

Le site comporte deux réservoirs de 40m de côtés séparés par une digue.

Le deuxième réservoir présente un escalier qui permet de descendre à l'intérieur.

L'arche de la via dolorosa était probablement une porte de la ville, plutôt qu'un arc de triomphe, la via dolorosa fut percée par Hérode quand il agrandit le temple en 20 avant JC.
